

真砂

ふれあいだより

千葉市社会福祉協議会 真砂地区部会

第59号

発行人 久保田 寅英
 発行所 真砂5-33-2
 TEL (277)6163

真砂地区の人口 25,271人
 (男 11,965人・女 13,306人)
 世帯数 12,754 世帯
 (令和5年9月30日現在)
 「ふれあい」発行部数
 13,500部

〓 夜間中学 〓

『真砂中学校かがやき分校』が開校

今年、千葉市美浜区真砂に市立の夜間中学が開校しました。

義務教育を修了しないまま学齢期を経過した方、事情により十分な教育をうけられないまま中学校を卒業した方、自国や日本で十分な教育を受けられなかった外国籍の方などが対象です。

現在、1年生21人、2年生11人、3年生6人の合計38人がそれぞれの教室で勉強しています。

校長の山崎二郎先生は「〓学びの保証〓が最も大事な役割です。さまざまな背景を持った生徒たちが〓学



真砂中学校かがやき分校（まさご夢スクール）入口

べてうれしい〓、教員が〓教えてよかった〓と実感できる学校を目指したいと思います」と開校の意義を話されました。

また、教頭の鈴木健一先生は「生徒一人一人の夢に答えられる学校となるよう、職員一丸となって取り組んでいきたいと思えます」と語っていらっしやいます。

詳しくはWebページ『みんなのまち真砂』耳寄り情報をご覧ください。



教頭 鈴木 健一 先生



校長 山崎 二郎 先生

QRコードを活用ください

社協真砂地区部会の活動状況を左図のQRコードでご覧いただけます。(スマホで見られます)

また、このホームページでは、真砂地区地域運営委員会各団体の情報もご覧いただけます。



12月21日に Xマスコンサート

社協真砂地区部会主催のクリスマスコンサートが12月21日午後、美浜文化ホールで開催されます。昨年に引き続きの開催。地区部会で実施している各種の活動を地域の皆さんにPRすることで、社協活動への理解を深めることが目的です。ソプラノ歌手によるクリスマスソングやピアノ演奏に加え、千葉西警察による講話なども予定されています。どなたでも参加できるコンサートで無料です。希望者は当日直接会場にお越し下さい。



「育児サークル」 みんな元気!

思い思いに遊んだり、絵本の読み聞かせに耳をかたむけている赤ちゃん達。ママ達も、気がねなくおしゃべりをして、情報交換しています。赤ちゃんと遊びに来て下さい。

(児童母子福祉委員会)



みどり文庫の皆さんと絵本の読み聞かせ



お話を聞きながら「そ〜れ〜!」

「ふれあいきいきサロン」 趣向を凝らした内容です!



健康体操、警察による講話、クリスマス作り物等、楽しい時間です。「初めて参加します」と言っていた方も帰りは皆さんと笑顔でした。

サロン・サークル日 程表(3ページ)をご覧ください。場所・時間等を確認のうえ、ふるってご参加下さい。

編集集中の広報委員会

『真砂ふれあいだより』第59号の編集作業に取り組む地区部会広報委員です。



たくさんの記事を取りまとめています



「詐欺防止には留守電よ」



全身で「じゃ〜んけ〜んぼん!」



「クリスマスツリーの立体カードよ」

「ふれあい食事サービス」 おしゃべりしながら情報交換

12時になり、皆さんが揃ったところで『オリーブ轟』さんのお弁当を食べ始めます。食後には、最近のでき事等を話したり。交流の場となっています。

70歳以上の独居の方、75歳以上のご夫婦の方で希望される方は、地区の民生委員さんか左記に連絡してください。(先着10名くらい)

吉川 270-2335

(高齢者福祉委員会)



「楽しかったわ〜」会話が弾みました(1食300円負担)



おいしそう!

(クイズの答え)

- ① ② ③ ④ ⑤ ⑥ ⑦ ⑧ ⑨ ⑩ ⑪ ⑫ ⑬ ⑭ ⑮ ⑯ ⑰ ⑱ ⑲ ⑳ ㉑ ㉒ ㉓ ㉔ ㉕ ㉖ ㉗ ㉘ ㉙ ㉚ ㉛ ㉜ ㉝ ㉞ ㉟ ㊱ ㊲ ㊳ ㊴ ㊵ ㊶ ㊷ ㊸ ㊹ ㊺ ㊻ ㊼ ㊽ ㊾ ㊿

サロン・サークル日程表

サークル サロン	ふれあい火曜 サロン	ふれあい木曜 サロン	育児サークル	ふれあい食事 サービス宅配	ふれあい食事 サービス会食
場所・ 時間	保健センター 4F 大会議室	真砂コミュニティ 3F 多目的室	真砂コミュニティ 4F 和室2・3	午前11時半 から配達	真砂コミュニティ 4F 地域ルーム
月	午後1時～午後3時	午後1時半～午後3時	午前10時～午前11時半		午後0時～午後1時半
12月	合同サロン	12日(火)	20日(水)	7日(木)	14日(木)
1月	9日(火)	25日(木)	17日(水)	休	休
2月	13日(火)	22日(木)	21日(水)	1日(木)	8日(木)
3月	12日(火)	28日(木)	20日(水)	7日(木)	14日(木)

○サロン参加費は1回100円(合同サロンは500円) ○育児サークルは無料



記念大会のもよう(千葉市民会館)

11月7日に千葉市民会館で表記大会が開催されました。日本赤十字社社長の清家篤氏を来賓に迎え、表彰、記念講演、千葉県立千葉女子高校・合唱部の映像が映されました。当地区関連の表彰は次の通りです。
 専社長感謝状 石井 佳子
 銀色有功章 松波真由美
 支部長感謝状(銀枠) 三橋三千男
 石井さんは、長きに渡り当地区部に係わり、また、日赤奉仕団は43年続けて下さっています。

千葉県赤十字奉仕団
創立75周年記念大会開催



賞状を手にする佐藤さん(左端)ら
 域運営委員会にも携わっている佐藤春夫さんは、学科・実技とも600点満点を獲得、見事優勝となりました。

花見川緑地公園で開催された「第14回千葉交通安全高齢者自転車大会」で、千葉西交通安全協会(かもめチーム)は、団体戦、個人戦の両種目で優勝を果たしました。真砂地

高齢者自転車大会で優勝



「eスポーツ大会3位入賞!!」
 10月17日(火)千葉市老人クラブ連合会と千葉市高齢者福祉課共催の「第2回シニアクラブフェア」が、千葉市役所の市民ヴォイドで多くのシニアクラブ関係者が参加して開催されました。当地区部会村山副部会長(写真)がeスポーツ交流大会に参加、3位に入賞しました。「eスポーツは脳トレにも適しているので、多くの方に体験していただきたいです」と感想を述べていました。

eスポーツ大会3位入賞!!

この制度も発足十数年を経過、作業をして頂く協力者も高齢になりました。協力者が一人でも増えることを切に願っているのが現状です。

ささえあいまさごの現況

ささえあいまさごをご利用できるのは、原則として高齢・独居の方です。しかし、住民の実状はもっと厳しくお困りの事例は様々なため、ささえあいはかなり柔軟に対応しています。高齢のご夫婦、高齢前でも骨折・病後その他で歩行困難な方、などがその例です。

依頼は、ゴミ出しをトップに掃除・洗濯・買い物同行・買い物代行など多様です。車いすが必要になった時があり、車いすをお借りして応え同行した例もあります。こうしたケースの増加が見込まれるため、現在地域運営委員会の支援など得て車いすの購入を検討中です。

ささえあいまさごに協力してくださる方
大募集!!
 ささえあい相談部
 070-5556-5608

「皇帝ダリア」が咲き誇る!!

検見川高校運動場沿いの花壇に、いま、皇帝ダリアが咲き誇り道行く人々を喜ばせています。皇帝ダリアはキク科の多年草で、茎が木質化するため、日本では木立ダリアと呼ばれることもあり、短日植物のため日照時間が短くなるのを感じて花芽をつける性質があります。そのため花期は11月から12月頃と一番遅い開花で、他の花が終る晩秋の庭や花壇に彩りを加えてくれます。花言葉の「乙女の真心」「乙女の純潔」は、晩秋の青空の中になっすぐと伸びて透明感のあるピンクの花をさかせることからつけられたようです。



ぜひ、お近くを通る際、花壇に誇らしげに咲くこの皇帝ダリアをご覧ください。なお、皇帝ダリアは「まさご手作り公園」でも一部咲いています。

6年度会員募集のお願い

社協真砂地区部会では現在、社会福祉協議会の会員（会費としての募金）を募集しています。

皆様からいただいた会費は、地区部会6年度の活動資金として有効に使われます。一層のご理解、ご協力をお願い致します。

年会費一口

住民(個人) 会員 200円

特別(施設他) 会員 3,000円

賛助(法人) 会員 10,000円

真砂「ミニミニまつり」に参加

障害者福祉委員会では、真砂コミュニティまつりで、地区部会活動のPRをはじめ、車いす乗車体験、白杖を使った歩行体験コーナーを設けて参加者に呼びかけ、体験していただきました。当日は天候にも恵まれ、延べ130名の方々が体験されました。「白杖の体験は、目の見えない怖さを知った」、「車いすで介助してもらったのは初めて」等々体験された皆さんは今後いろいろ注意をしていきたいと話していました。

地区部会各委員会の皆さんにもお手伝いいただきました。今回の体験をきっかけに障害のある方の生活に



車椅子の体験

地区部会活動のPRにも一役



性犯罪被害相談電話のポスター

ついで、地域でより理解が深まることに期待します。

クイズ「お脳を拝借!」

第5回

い〜く〜読めるかな?



寒い冬に関係する漢字だよ...

- ① 柊
- ② 樅
- ③ 霽
- ④ 悴む
- ⑤ 嗽
- ⑥ 馴鹿
- ⑦ 鴛鴦
- ⑧ 湯湯婆
- ⑨ 懐炉
- ⑩ 凧
- ⑪ 凧
- ⑫ 注連縄
- ⑬ 塩魚汁
- ⑭ 鮒
- ⑮ 鮒
- ⑯ 鮒

【答えは、2ページ下部欄外】

あしがき

イルミネーションの季節になりました。夜になると清々しい雰囲気になります。

思い出されるのは救世軍の鍋です。募金の季節です。みなさん、よろしくお願いします。

今年は夏が長く感じられまして。12月ともなると寒さが身にしみます。インフルエンザが流行しています。基本的な対策をお願いします。(直)